

# BURUH

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan DDS di Desa Wangunreja, Ajak Warga Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.BURUH.OR.ID](http://SUKABUMI.BURUH.OR.ID)

Aug 16, 2024 - 08:17



GIAT BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK NY  
-7°1'11", 106°  
15 AGUSTUS 2024

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan DDS di Desa Wangunreja, Ajak Warga Tingkatkan Keamanan Lingkungan*

*Polsek Nyalindung* – Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Aipda Sutrisno, S.Pd, bersama Sertu A.M. Abun, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayah Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis, 15 Agustus 2024, mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah imbauan kepada warga masyarakat guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Aipda Sutrisno mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui Siskamling guna mengantisipasi aksi pencurian. Selain itu, warga juga dihimbau untuk tidak terlibat dalam judi online maupun judi kartu.

Tidak hanya itu, dalam upaya meningkatkan kesadaran berlalu lintas, Aipda Sutrisno mengingatkan warga agar selalu melengkapi surat-surat kendaraan, tidak menggunakan knalpot brong, dan selalu mengenakan helm SNI saat berkendara. Ia juga menekankan pentingnya peran orang tua dalam mengawasi anak-anak mereka agar tidak terjerumus dalam kenakalan remaja seperti narkoba dan tawuran.

Menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Selain itu, mengingat wilayah yang rawan bencana, warga juga diminta untuk selalu siap siaga dan waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan serta menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah Desa Wangunreja.